

2017年9月29日
東日本旅客鉄道株式会社
八王子支社

「中央線が好きだ。」プロモーションはおかげさまで10周年

「だから中央線が好きだ。」フォトコンテストの入選作品決定のお知らせ

JR東日本八王子支社では、中央線沿線のおすすめスポット等の地域の魅力を駅ポスターやエリアマガジンで紹介し、「中央線が好きだ。」というキャッチコピーのもと「中央線沿線価値向上プロモーション」を2007年度より展開しております。

このたび、プロモーション10周年を記念し2017年7月から8月にかけて実施した、お客さまに参加していただくフォトコンテスト『あなたの「だから中央線が好きだ。」を教えてください』の入選4作品が決定しましたのでお知らせいたします。

入選作品は今後、新宿～高尾間の中央線快速電車の各駅にて掲出します。

1. 「だから中央線が好きだ。」フォトコンテストの入選作品について

7月21日（金）～8月20日（日）の期間中、お客さまが中央線沿線のお気に入りのワンシーンの写真をInstagramまたは、twitterで「#だから中央線」を付けて投稿するフォトコンテストを開催し、応募総数530作品の中から、入選作品は以下の4作品に決定しました。

（1）入選作品

【タイトル】特別贅沢じゃなくていい。

幸せはいつだって、いつもの場所にある。

【投稿者】はらっぱ Wedding 様

【撮影場所】都立武蔵野公園のはらっぱにあるくじら山の山頂



【タイトル】オレンジ色に溶け込む中央線。

幻想的な、あまりに幻想的な、ある朝に。

【投稿者】布施 剛様

【撮影場所】立川駅～日野駅間の多摩川鉄橋



【タイトル】 こんな近くで電車が見られる。
教えてくれたのは小さな好奇心でした。

【投稿者】 にしむらまり様

【撮影場所】 武蔵小金井駅付近



【タイトル】 変わらないもの。変わったもの。守るべきもの。
ここは、そんなことを考える場所。

【投稿者】 塚本 浩行様

【撮影場所】 豊田駅一八王子駅間の浅川橋梁東側



(2) 入選作品紹介ポスター掲出

掲出期間： 2017年9月29日（金）～2017年11月30日（木）

掲出場所： JR中央線快速電車 新宿～高尾間の各駅

10月7日（土）・8日（日）には、新宿駅新南改札内において歴代の「中央線が好きだ。」ポスターと共にパネル展示をします。

※ 今後、「中央線が好きだ。」エリアマガジン、トレインチャンネル等でもご紹介いたします。



<入選作品紹介ポスター>